

ぶどうぐみだより

令和4年9月27日

社会福祉法人まほろば 湊こども園



空を見上げると、秋の気配を感じさせる雲がたくさん見られるようになってきました。朝晩はずいぶん、涼しくなりましたが、日中は暑さが戻ってきています。

その中でも子どもたちは運動会に向けておうちの人にかっこいいところを見てもらおうと毎日やる気いっぱい器械体操・パラバルーン・なわとび・リレーの練習をしています。パラバルーンでは、初めはなかなか息が合わず、上手にできませんでしたがみんなと協力しながら練習していくうちに様々な技ができるようになりました。また、器械体操では苦手な子どももいますが少しできるととても嬉しそうで自信がつき、何度もやってみようと挑戦する姿が見られるようになってきました。

できるようになった友達を「すごい！」と言って褒めたり、できない友達に「こうやってするねん！」と教えたりする姿も見られ、子どもたちの頑張りに感動する毎日です。

なわとびでは、おうちの人に“まえとび”か“はしりなわとび”のどちらを見てほしいか決めて、頑張っ取組んでできました。みんなで見せ合う時は「がんばれー！」と友達を応援しています。

リレーでは負けて悔しくて泣いてしまう時もありますが当日はチームで力を合わせてゴールまで走り切ります。運動会の練習では友達同士を励ましあったり、認め合ったり、喜びを共有する姿が多く見られ、さらに成長を感じるようになりました。当日はたくさんのお客さんの前で緊張してしまうかもしれませんが自信をもって、頑張っている姿を見守ってあげてください。



最近いろいろな遊びを友達と考えるようになった子どもたち。自由時間では画用紙でおうちを作っていたり、キャラクターを作ったり、作りたいものを作る姿もみられるようになってきました。また、マグフォーマーを使ってお友達と協力しながらお化け屋敷を作ったりUFO キャッチャーを作ったり様々な遊びを楽しんでいます。これからも子どもたちのやってみたいという気持ちを大切にしながら、いろいろな遊びができるようにしていきたいです。